議長定例記者会見(H30.10.11)

(報告)

お 忙 し い と こ ろ お 集 ま り い た だ き ま し て あ り が と う ご ざ い ま す 。

それでは、私から、9月定例会採決結果について御報告いたします。

知事提出議案57件のうち、議案18件を可決・承認し、継続審査が5件、報告のみが34件ありました。

議員派遣については、海外派遣1件、国内派遣2件が可決されました。

私からは以上でございます。

〇記者

現在、県が策定中の次期基本計画、こちらの原案が先般示されましたが、それに対しての県議会としての意見を定例会閉会までにまとめて提出するということになっていましたが、今現在どのようになっていますか。

〇議長

次期青森県基本計画立案過程における報告に対する各会派からの意見については、今日の1時までに私のところに提出されました。内容につきましては、まだしっかりと見ているわけではございませんが、かなりの件数が上がってきております。詳細は把握しておりませんが、

〇記者

知事への提出というのは、今日になりますか。

〇議長

ええ、私が直接ということではなく、事務局になるとは思いますけれども、提出していただきます。

詳細につきましては、各会派又は議会事務局で確認をいただければと思います。

〇記者

先月の北海道胆振東部地震の影響で、航空便の天津便について、青森空港で一部運休が出ていますが、知事も定例記者会見で、冬の観光シーズンに向けて今後がんばっていくという趣旨の話をされていましたが、議会としてはどのように受け止めていらっしゃいますか。

〇議長

受け止めは全く同じでありまして、今の議会の中でも 議論されていたと思いますが、冬の観光については、議 会としても、対応を考えて参りたいと思います。

〇記者

次の議会等で、また何か、動きがあることが想定されますか。 まだわからないですか。

〇議長

はい、現段階では、そのことについては、想定できると かできないとかいうことは申し上げられません。

以上です。